



Wayang Jogja Night Carnival Meriahkan HUT Kota Jogja

Wayang Jogja Night Carnival, merupakan event tahunan terbesar yang dimiliki oleh Kota Yogyakarta, yang diselenggarakan setiap tanggal 7 Oktober untuk memperingati Hari jadi Kota Yogyakarta. Sebagai event tahunan terbesar yang ditunggu-tunggu oleh masyarakat, tentunya pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta terus melakukan inovasi, baik dalam konsep maupun kemasan acara. Sehingga nantinya event ini tidak hanya sebagai tontonan semata, namun juga diharapkan sebagai salah satu sarana edukasi.

Bertepatan dengan Hari Ulang Tahun ke-261 Kota Yogyakarta, Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) hadir kembali dengan menampilkan aktor utama yakni 14 kecamatan yang direncanakan akan menyempurnakan gemerlap kemeriahan Hari Ulang Tahun Jogja sepanjang jalan Sudirman hingga jalan Mangkubumi pada pukul 18.00- 22.00 WIB besok Sabtu. Tidak hanya itu saja, Tugu Pal Putih yang merupakan ikon dari kota ini akan dijadikan sebagai titik pusat, dalam perhelatan tersebut terdapat 3 titik display. Display peserta Wayang Jogja Night Carnival yaitu di depan eks. Indosat jl. Sudirman, Tugu Pal Putih, dan depan KR jl. Margo Utomo. Nantinya di titik display para performance akan menampilkan pertunjukan yang telah digarap sesuai dengan tokoh wayang yang telah ditentukan. Berbeda

dari tahun sebelumnya, kali ini pertunjukan akan ditampilkan dengan diiringi satu kesatuan musik yang telah disiapkan oleh penyelenggara, sehingga karnival ini akan menjadi sebuah tontonan yang utuh.

Yeti Martanti, S.Sos, M.M. selaku show director WJNC menyampaikan bahwa Wayang Jogja Night Carnival dikonsepsi dalam bentuk street art, yakni seni pertunjukan yang dikhususkan untuk ditampilkan di jalanan. Untuk mengakselerasi dan memotivasi tingkat kreativitas masyarakat Wayang Jogja Night Carnival dilombakan, meskipun dilombakan pertunjukan 14 peserta Kecamatan tetap menjadi satu kesatuan. Berbeda dengan tahun sebelumnya dimana seluruh tariannya disajikan dengan musik iringan yang berbeda-beda, pada tahun ini musiknya sama menjadi satu kesatuan. Terdapat 7 seniman profesional sebagai tim kreatif yang membantu peserta dalam mengawal proses produksi peserta, yaitu RM. Kristiadi, S.Sn., Ali NurSetya Nugraha, M.Sn., Anon Suneko, M.Sn., Kinanti Sekar Rahina, S.Sn., Emerentiana Tri Ikhtiar, S.Pd., Agung Tri Yulianto, S.Sn. Adapun juri dalam kegiatan ini adalah Drs. Octo Lampito M.pd., Edial Rusli, SE., M.Sn., Afif Ghurub Bestari, S.Pd., M.Pd., Purwadmadi, dan Fajar Nugros. Juri tersebut dari beberapa bidang yang berbeda diharapkan dapat memberikan warna dan pengembangan kreatifitas peserta. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005